



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

Fondée le 1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, DIMANCHE MATIN, 23 AOUT 1914

87ème Année

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

Avis aux français

La mobilisation générale décrétée par le Gouvernement Français comprend actuellement les classes de 1887 à 1910.

Tout français appartenant à l'une de ces classes est convoqué d'urgence au Consulat de France.

FERRAND, Consul Général de France à la Nouvelle-Orléans.

LES RUSSSES ENVAHISSENT L'ALLEMAGNE ET L'AUTRICHE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 22 août.—Une dépêche de St-Petersbourg dit que l'armée russe a passé les frontières d'Allemagne et d'Autriche, et s'avance irrésistiblement.

VINGT CORPS D'ARMÉE EN MARCHÉ.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

St-Petersbourg, 22 août.—Du ministère de la guerre: "Vingt corps d'armée russe ont envahi les frontières de l'est de l'Allemagne et de l'Autriche. Les troupes allemandes et autrichiennes se retirent devant les nombreux soldats du Tsar. Déjà, une grande partie de la frontière d'Allemagne est occupée par les russes, et une avant-garde a pénétré à cinquante milles sur le territoire autrichien."

"Les officiers et les soldats sont pleins d'entraînement. Il y a eu plusieurs combats dans lesquels les russes ont été victorieux, infligeant de fortes pertes à l'ennemi, et capturant une quantité de canons de campagne. L'avant-garde est composée d'escadrons de cavalerie, d'escadrons d'une innombrable armée d'infanterie, d'artillerie et du génie."

"L'invasion de la Prusse est puissamment aidée par le service des avions. Les observateurs militaires obtiennent par ce moyen de précieux renseignements sur la topographie du pays ennemi et sur la position et le nombre de troupes adverses. Plusieurs entrepôts militaires ont été détruits par des bombes."

ESCARMOUCHES

FREQUENTES

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

St-Petersbourg, 22 août.—L'invasion de l'Allemagne et de l'Autriche par les armées russes se poursuit sans interruption. Les rencontres d'avant-postes sont fréquentes. Un combat de cavalerie dans le nord-est de la Prusse a été gagné par les russes qui ont capturé une batterie entière. Les charges de cavalerie russe étaient irrésistibles, le troisième escadron de chevaux-légers s'est particulièrement distingué dans une charge et a enlevé une batterie prussienne.

BELGIQUE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 22 août.—Les troupes allemandes dans le nord de Belgique continuent leur marche vers le sud. La ville de Namur est assiégée. Bientôt elle sera exposée au feu de canons de gros calibre. L'armée ennemie semble vouloir se diriger sur Maubeuge sur la rivière Sambre. Les allemands sont en si grand nombre en Lorraine

DÉPÊCHES DES DEUX HÉMISPHÈRES SERVICE DE LA UNION ASSOCIATED PRESS PHONE M 3487

L'Abeille reçoit de toutes les parties du monde des dépêches quotidiennes qui lui sont transmises par la Presse Associée de l'Union

LES ARMÉES DU TSAR

Ont victorieusement envahi l'Allemagne et l'Autriche

Mobilisation d'un million de soldats

que l'armée française s'est retirée et a abandonné le projet de combattre l'armée de la Moselle.

Les puissances neutres sont priées par le gouvernement français des occuper des violations des principes de la guerre entre peuples civilisés, par les allemands. Entre autres sujets qui ont poussé la France à protester, l'on cite l'impôt forcé de 200,000,000 de francs sur la ville de Bruxelles, celui de 50,000,000 francs sur la province de Liège, et 10,000,000 de francs sur la ville de Liège. Les puissances neutres demanderont à l'Allemagne de changer ses procédés. M. Hallet, le trésorier de Bruxelles, refuse énergiquement de verser entre les mains avides des généraux allemands la somme énorme exigée par eux sous le prétexte "d'impôt ou contribution de guerre."

Le général Leman commandant des troupes belges à Liège a été fait prisonnier par les allemands et emmené à Cologne.

LE CONFLIT AUSTRO-SERBE

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Cettinje, 22 août.—Le ministère de la guerre annonce que les autrichiens après un combat à Grabovo qui a duré 24 heures ont été repoussés laissant un grand nombre de morts et de blessés sur le champ de bataille.

Rome, via Paris, 22 août.—Les journaux publient une dépêche datée de Nish, 21 août, disant: "L'état-major général annonce la victoire complète de l'armée de l'armée serbe près de Lossnitz. La bataille a duré quatre jours entre une armée de 150,000 autrichiens et un nombre égal de serbes. Les pertes des deux côtés furent énormes. Les vainqueurs ont emporté une immense quantité de butin, et fait un grand nombre de prisonniers."

SUCCEES SERBES.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Londres, 22 août.—Les serbes ont complètement bat-

tu les autrichiens à Matchawa. Dans leur fuite désordonnée, des centaines de soldats de l'empereur François-Joseph se noyèrent dans la Drina. Ceux qui survécurent à la noyade furent annihilés par l'artillerie serbe.

On porte à vingt cinq mille les pertes des autrichiens morts ou blessés, et dix mille prisonniers.

LE JAPON ET L'ALLEMAGNE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, D. C., 22 août.—Le gouvernement japonais a donné l'ordre à son chargé d'affaires à Berlin de quitter son poste à quatre heures du matin, dimanche, si l'Allemagne n'avait pas encore répondu à l'ultimatum du Japon.

Shanghai Chine, 22 août.—La dixième division de l'armée japonaise, forte de 16,000 hommes, a été embarquée à Kokura. Une flotte de cuirassés et le "superdreadnaught Kongom se rend à Tsing Tau, port principal de Kiao-Chow; afin de protéger le débarquement des troupes. Si l'Allemagne ignore l'ultimatum, les japonais sont prêts à agir sans délai. Il y a tout lieu de croire que le gouvernement allemand refusera les conditions de l'ultimatum, et se défendra énergiquement. Les fortifications de Kiao-Chow sont en excellent état, et sont pourvues de plusieurs canons de fort calibre.

L'ARMÉE FRANÇAISE EN ALSACE-LORRAINE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 22 août.—L'occupation de Muelhausen et d'Altkirch par les troupes françaises après deux combats qui ont coûté des milliers de soldats à l'Allemagne, et dans lesquels les français ont fait prisonniers plusieurs milliers de Prussiens, et capturé 24 pièces de canon, dans des charges à la baïonnette, a une très grande importance stratégique. La frontière étant

en pleine possession de l'armée française, il fut possible au généraux Joffre et Pau, de conduire une expédition en Lorraine et d'établir une ligne de bataille s'étendant de la montagne de Donan, jusqu'à Chateau-Salins. Les allemands furent refoulés dans la vallée de la Seille et dans la région marécageuse. L'avant-garde de l'armée française est parvenue jusqu'à Reims, Dieuze et Morhange. Les troupes françaises occupant les hauteurs et les vallées principales des Vosges sont excellentement situées pour continuer leurs succès.

Rome, 22 août.—L'Italie a décidé de lancer un ordre de mobilisation générale et d'appeler 1,200,000 hommes sous les drapeaux. Des missions diplomatiques de France et de Russie ainsi que l'Allemagne et d'Autriche, sont à Rome dans le but de déterminer le roi Victor Emmanuel à se prononcer s'il ira à l'aide de l'Allemagne et de l'Autriche-Hongrie, ou s'il se rangera du côté de la France et de la Russie.

ALLEMANDS DEPOUILLEURS DE CADAVRES.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 22 août.—Une patrouille de soldats français sur les champs de bataille d'Alsace a surpris un grand nombre de soldats allemands, qui, pendant la nuit, se glissaient parmi les morts et les défilants. Quatre vingt sept de ces infâmes voleurs ont été conduits à Clermont-Ferrand, chef-lieu du département de Puy-de-Dôme et enfermés dans la prison militaire. Les soldats français ont eu beaucoup de peine à protéger leurs prisonniers contre la populace indignée.

L'AVALANCHE

RUSSE ECRASE LES ALLEMANDS

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

St-Petersbourg, 22 août.—Les troupes russes ont déjà pénétré en Allemagne, et ont rencontré quatorze régiments

LE COMMERCE ALLEMAND EST PARALYSE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, D. C., 22 août.—Un rapport officiel de l'ambassade d'Angleterre constate le fait que le commerce de l'Allemagne est complètement bloqué par les navires de guerre anglais et français qui sillonnent toutes les mers à la recherche de navires allemands.

LA MARCHÉ DES ALLEMANDS VERS LA GRANCE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Amsterdam, 22 août.—L'armée allemande se dirige vers la ville de Lille, France, en passant par Ninove, Alost et Hal. Lille, chef-lieu du département du Nord, a une population de plus de 210,000. C'est un centre industriel très important. Les villes d'Alost et de Ninove sont en Belgique, à l'ouest de Bruxelles. Les trois villes belges, et Lille forment un triangle allongé, Lille étant située à cinquante milles au sud-ouest à l'apex du triangle. Alost et Hal étant les deux points à la base, et Ninove au milieu.

NAVIRES DETRUIIS PAR DES MINES FLOTTANTES.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 22 août.—Le steamer "Maryland" a sombré dans la mer du Nord après avoir donné contre une mine flottante. Le sort de l'équipage n'est pas connu. Le paquebot "Bromberg" en quête des hommes du "Maryland" a rencontré une mine et a sombré. Son équipage a été sauvé, à l'exception du mécanicien en second. Ces mines ont été placées dans la mer du Nord par des navires de guerre allemands. Elles ont causé la perte du croiseur anglais "Amphion" avec une grande partie de son équipage, après que le croiseur avait attaqué et coulé le navire allemand "Koningen Luise" qui semait des mines dans la mer du Nord.

LE COMMERCE ALLEMAND EST PARALYSE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, D. C., 22 août.—Un rapport officiel de l'ambassade d'Angleterre constate le fait que le commerce de l'Allemagne est complètement bloqué par les navires de guerre anglais et français qui sillonnent toutes les mers à la recherche de navires allemands.

L'Edition du 1er Septembre

Nous avisons nos abonnés et nos lecteurs que notre nouvelle édition qui commencera à paraître le 1er septembre prochain, contiendra tout ce qu'un grand organe de la presse puisse produire, ainsi comme: Services spéciaux de dépêches du monde entier, avertissements commerciaux, littérature, beaux arts, modes, notes mondaines, etc.

Nos annonces augmentant de jour en jour, nous informons les commerçants que notre journal a pris un essor tout à fait nouveau, et qu'ils profitent de ce développement en dirigeant leurs ordres d'annonces à notre agent ou bien par téléphone, nous faisant un devoir d'exécuter toutes leurs indications.

LES BRAVES

Les Français ne manquent pas de sympathie, voici quelques informations que M. Guy de Villepion nous communique: d'après lui, un contingent de Français s'est embarqué à Colon, Panama, en ayant en toutes les facilités possibles pour regagner la France.

Nous ne doutons point, que le bon accueil fait aux Français en Amérique Centrale se soit toujours maintenu, grâce aux rapports des races latines qui cherchent toujours à s'unir et multiplient entre elles cette franche et sincère cordialité. L'enthousiasme qu'a produit dans le Guatemala le départ de ces Français pour rejoindre la mère Patrie est arrivé à un point tellement haut que toutes les classes sociales faisant cause commune avec eux en sont arrivés presque au délire, en accompagnant peut être pour la dernière fois, ces jeunes cœurs de patriotes allant à la guerre.

M. de Villepion est médecin major dans l'armée française, fondateur d'un stade de culture physique à Guatemala, le seul dans l'Amérique Centrale, il est actuellement de passage à la Nouvelle-Orléans se rendant en France pour rejoindre le corps d'armée auquel il appartient. Nous avons eu l'honneur de recevoir sa visite et l'en remercions, lui souhaitant un succès sincère. H. D.

TEMPÉRATURE DU MOIS D'AOUT

Le soleil entre au signe de la Vierge le 24.



BULLETIN OFFICIEL DE LA TEMPÉRATURE.

Observations prises Samodé, 22 août, à 8 heures du soir.

Nouvelle-Orléans, Dimanche, 23 août. Prédiction pour la Nouvelle-Orléans et les environs - Temps incertain; vents légers et variables.

TEMPÉRATURE.

La température d'hier à la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la Douane, était comme suit:

Table with 4 columns: Heure, Température, Vent, Pluie. Rows for 7 a.m., 9 a.m., 11 a.m., 1 p.m., 3 p.m., 5 p.m., 7 p.m., 9 p.m.

Lire dans le supplément un article intitulé: "La Médecine Moderne" du Dr. Francis Hoekel, ainsi que l'article intitulé "La Question du Jour" de notre distingué collaborateur Dr. E. M. Dupaquier.